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司 会

◎点 饉

◎日―タリーソング

SAA委 員会委員 平 野 行 店 ◇委員会報告◇

0出 席報告/出 席委員会 委員長 和茂

会長

『日も国も星も』

ソングリーダー

◎お客様紹介           会 長

(財)東京都歴史文化財団理事長

会員総数 出席義務者 出席者 欠席者 出席革

47る 46名 40名 6名 89 13境

2月 16日最終訂正出席率        957琳

海野 栄 ―

池田 光 秋

お野 栄 ―

棺垣 正 巳様

◎会務報告

2/26狛江多磨川RCの 10周年記念行事式典に参加

第12会理事会(2/22)箸議内容

小形勝子さんより退会の申入 審 議の結果了承。

親睦活動委員会より、4/5花見例会 3/29薩 摩琵琶

館賞会についての企画案提出 こ れを承認。

花見例会時のチャリティゴルフ実施にあた り、特別

事業実行委員会を編成 しこれにあたる。

5/13国際青少年変換留学制度説明会の実施にあたり

高野新世代委員長を委員長とする特別事業実行委員

会を編成 し 承 認。

人席者 :遠藤立一 福 島達と、伊藤英也 中 山lB武

藤原正範、宿院利幸

メークアップ :

遠藤立一、藤本吉文 中 山恒武、須藤起雄

2月 26日(狛江多摩川RC)

◎ニコニョBOX/親 睦活動委員会副霞員長

藤本 吉 文

海野 栄 一 関 回さんホールインワシおめでとうござい

ました。これからが大変ですね。

後半いろいろなプロジェクトがスター トし

ます。ご協力よろしくお願い致します。

大松 試 ニ ー名のみの春ですが、弥生 3月 になりました

棺垣  昭 …瀬戸内の雄、棺垣氏の卓話にも

杉野志保子…高橋さん、ありがとうございました。

小泉  博 …伊藤さん、ごちそうさま。

伊澤ケイ子 先 日同級生より定年の便りがありました。

チヨンピリ寂しい気持ちでした。

関岡 俊 二…いよいよ春擦寝の3月 ですね。

藤本 吉 文 関 岡さん ホ ールインフンおめでとう。

夜の…が楽しみですね!!

高橋 正 晴 …月刊多摩テレビに京エプラザ多摩が議つて

ます。是非読んでみて下さい。

本日の合計 セ 名御 3(累 計 半 1,3748371

◎カンポジ7地 宙夢金 者 4000(累計 半 94222)

◎親睦行事について/親 睦活動委員会

委員長 根 本 毒 守

2月度の誕生祝 結 婚祝本日行う。3月 度は3/22。

ファティ君より元気で学校に行つているとのEメ ール

花見例会 薩 摩琵琶鍾女会について

会長 海 野 栄 ―

幹事 大 松 ま ニ◎幹事報告

地区大会について

3/10(金)8130～ 登録開始 9:30点 鐘後 記 念講演

16 1Xl頃 市 民総合相談会に対する東′`ナー特別賞表彰

3/29夜例会 薩 摩差琶鑑賞の会

「カンボジアプロジェク トJに ついて募金に引き焼

いて御協力をお願いします。

会長エ レク ト研修セミナー(2/25)について

7/28ノバナー公式訪間、 3ク ラブ合同例会にて

ボランティアグループ 女 性委員会 イ ンターネッ

ト準備委員会の設置について

3/14までに次年度方針の提出を次年度各委員長にお願

いしたい。

◎次年度会務報告 会長エレクト 津 守 弘 範



次回地区大会の関係で次国会報を453回例会と合併合

として発行。示講いただきたい。

◎テャリティゴルフ大会について/

実行委員長 萩 生回茂夫

4/5「チャリティゴルフ大会J た くさんの皆様の参加

をお願いいたします。

◎会報委員会

O卓 話の前に 惜 垣姓について

委員長 小 泉  停

棺垣 昭 会員

やIB 正 巳様

◎言少年交換説明会について/実 行委員長 高 野 毎 城

5/13(上)14100～ 16:00桜ヶ丘にて留学生と意見交換

会を予定.知 合いの中キ 3年生 高 校 1年生の紹介を

お願いいたします.

非常に地価の高購 していた時代に 事 務所用として士

地を打つてほしいとの要望があつたが 公 団も東京都

も、もつと値が上がるのではないか と いうことと

計画的な町づくりのため い っべんに分議をしたい

と売ることをラき仲ばしてきました。そのため バ ブル

が崩壊 した後貫い手がつかす 人 王子の方ではパチン

コ店 ア ウトレット年キ時の計画外の誘致をせぎるを

得なくなつてしまつた。見通しを謀ったのではないか

と思います。

古くなった集合住宅 30年 経っている住宅の建誉えを

との要望がある。今は 良 4jに緑地 空 き地をとつて

あるが、そこに住宅の密度を少し高くして数を増やし

資金を稼いで建替えてはどうかという話もあつたが

多摩ニュータウンは都市計画上の制約があり 困 難で

あつた。少し厳し過ぎて住んでいる方々にとつては不

便な面があるのではないか。

これまでの課題を振返 り ど うすればバツアフツー等

豊かな生活が出来るかを考えながら 町 づくりを進め
ヤ

る必要があるのではないでしょうか。多摩市にとって

は多摩ニュータウンの建替え あ るいは'‐ ューアル

の大々的に始まる5年 後わた りを目指してこれから考

えていけばもつと暮らしやすい 良 い町が出来るので

はないかと思います 是 非皆さんと一緒に私も努力し

ていきたいと思いますので ど うてよろしくお願いい

たします。

◎ 2月 誕生祝 結 婚祝/親 態活動委員長  根 本 泰 守

結婚れ

遠藤 立
一

 典 子 宿 院 利 幸 ま さ子

誕生視

足立濃二郎 横 _4 舜 三 由 井 長 司

遠藤 典 子 藤 本 正 子 伊 藤 保 子

北村  操  須 藤 トメ子 戸 田 晴 実   ~

海野 幸 江 福 島すみれ 田 島 章 夫

「糟垣Jと い ,姓 は関東では珍 しいですが 実 は結席

多い姓で 瀬 戸内海地方に多く偏つています。海賊

(海章 自 衛集団としての海賊)としては日本Nc 5の由

補正しい一抜です。江戸時代 大 阪から江戸に荷物を

連んだ 「糟垣船Jと いうのが階垣水軍の船です。

◎卓話 「多摩ニュータウンの教ヨ1」

財回法人東京都歴史文化財団理事長

多摩市の高齢化手  |

( 6 5才以上の人日が全  |

体に占める争 合 は1 ‐

04% と ころがニュ  |

―タウンでは8633

既存 地 域では15% !

と違いがある。約30

年前か らニュー タウ  |

ンには同じような世代の人が一斉に入骨したので比較

的者いのでしょう。しかし や がて10年後あたりを区

切りとして 多 摩市はニュータウンも既存地区も単然
一体なリ ニ ュータウンということを意識せずに 平

等の言議になるものではないでしょうか。

10年位前 朝 日生命より事業所をつくるのだから 従

業員の察のための数地を分議してほしいという話があ

りましたが 一 部に檀先的に分議することま原則に反

すると断った。役所というのは4E差別平年に囚われ週

ぎて 結 果的には非常に不公平になるというひとつの

ケースだつたと思う。今では空き地もあるし 空 いて

いる集合住宅もある。進出してきた企業の従業員の住

宅を一緒につくっておけばもつと賑やかな変化に富ん

だ町になつていたのではないかと思います。

◎点鐘 会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 高 橋正晴)

★事務尾 1東京君1多摩市落含1姫 京ニブラザ京テル多凄 ∞]= T=し IC42 3確コ ∞ FAX懃 夕372餌91
★例会場 1京=ブ ラザ不テル多摩 ・4惟(たまつばき)炉 J会日 :毎週Dlk騰日 12∞  月 の最終例舎 18卸
★会 長 !海野栄一 軒  事 !大松説二
十会報委員会 1会報委員長 J 泉ヽ 博 ・目J委員長 高橋正指

委員 福 島達也 ・伊澤ケイ子 ・池ヨ光取 ・杉寄志保子 ・白丼員司 ・I」D藤喜三98
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